

Recorren primer ministro y ministro de Salud instituciones asistenciales de La Habana



La Habana, 31 dic (RHC) EL primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz y el ministro de Salud, José Angel Portal, recorrieron este martes diferentes instituciones asistenciales de la capital.

“Los trabajadores de la salud merecen un gran reconocimiento y los resultados alcanzados este año en el sector denotan que están en el centro del momento histórico que estamos viviendo. Arrancándole todos los días un pedacito, como dice nuestro presidente Díaz-Canel, a cada problema, y con la convicción de que en el 2020 hay que ir encima de las trabas, eliminarlas, y continuar avanzando”, dijo Marrero Cruz, durante el recorrido

Acompañado por el doctor José Ángel Portal Miranda, miembro del Comité Central del Partido y ministro de Salud Pública, y otras autoridades del sector, así como de Luis Antonio Torres Iribar, primer secretario del Partido en La Habana, y Reinaldo García Zapata, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, Marrero visitó centros asistenciales emblemáticos como el hospital ginecobstétrico Ramón González Coro y el clínico-quirúrgico Calixto García.

“Con todo el trabajo que ha hecho el personal de la salud, ha logrado otra gran derrota al imperialismo. Es justo que hagamos esa felicitación”, reiteró Marrero, quien señaló el sostenido trabajo que durante muchos años viene realizando el Ministerio de Salud Pública en aras de la recuperación y sostenibilidad de sus instalaciones.

“Es algo esencial, porque no solamente se trata de recuperar físicamente un edificio, sino de que ha ido más allá, a la recuperación de equipamiento, la introducción de las nuevas tecnologías y a elevar la autoestima de nuestros profesionales, que en circunstancias bien difíciles muchas veces, han mantenido esa profesionalidad y sensibilidad en la atención al pueblo”, apuntó el primer ministro.

En nombre del General de Ejército y primer secretario del Partido, Raúl Castro; el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y de todo el Gobierno que dirijo, quiero trasladarle al pueblo de Cuba la merecida felicitación por todas las batallas que hemos librado este año, sostuvo Marrero Cruz.

“El año que viene iremos por más, le iremos arriba a las trabas y seguiremos acumulando conquistas, a pesar de que el Gobierno norteamericano se empeña en seguir recrudesciendo el bloqueo. Nosotros, con iniciativa, haciendo cosas distintas, buscando oportunidades y reservas, estamos convencidos de que vamos a triunfar”, afirmó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/210913-recorren-primer-ministro-y-ministro-de-salud-instituciones-asistenciales-de-la-habana>



Radio Habana Cuba